

闘虎

No. 60

Wrestling

群馬県レスリング協会広報紙
令和元年 秋季号

優れ光った斗い！阿部と中里準V！

2019 いきいき茨城夢国体

9月28日～10月1日、アダストリアみとアリーナにおいて、「国民体育大会レスリング競技会」が行われた。今夏のインターハイにおいて、第3位入賞を果たしている阿部光（明和クラブ一館高3年）は、強敵揃いのフリー80kg級で際どい戦いを制し、決勝進出。また、フリー125kg級に階級を上げた中里優斗（OSA一市太田高2年）は、同級の中では、小兵ながら果敢にタックルを決めて、決勝進出。両選手とも決勝では惜敗したが、全国で、公立高校普通科の選手が入賞したのは、群馬の3選手（高橋一輝が第5位）だけという、特筆すべき結果となった（入賞者は、2ページに掲載）。



■練習会場 明和中学校武道場

木 (18時～18時) 時～18時

■練習日時 木 (18時～19時30分) 毎週火 (18時～20時) (14)

SCHEDULE

■都市交流親善大会
12月15日(日)
館林市城沼総合体育館

■天皇杯全日本
レスリング選手権大会
12月19日(木)～22日(日)
駒沢オリンピック公園体育館

■館林市スポーツ少年団
クラブ交流大会
1月26日(日)
館林市城沼総合体育館

■関東高校選抜大会
2月1日(土)・2日(日)
アダストリアみとアリーナ

■関東甲信越少年
少女レスリング大会
2月23日(日)
館林市城沼総合体育館

クラブ探訪

レスラーファクトリーを訪ねて

第60回
明和レスリングクラブ

明和西小6年 原口 碧都

練習は裏切らないが信条
今後もレスリング一筋に



「思い出の一葉」
黛 義幸さん(富岡市・52歳)

□この写真は、昭和60年8月、私が
えていましたが、焼肉を食べたことは
記憶にありません。私は、プロレス
の藤波辰巳やタイガーマスクの大フ
アンで、あんなふうに強くなりたい
と、レスリングを始めました。高校
時代は、初めは48kg級、高2から52
kg級に上げて、県内予選で優勝し、
秋田インターハイに出場しました。
これから何十年、佐藤正樹先生や清
水真理子先生に、「高校生の練習相
手になつてほしい」と、久々にマツ
トに上り、そこから全日本マスター
スに出るようになり、そこで優勝で
きたので、今年、世界ベテランズ選
手権(ジョージア)に出場しました。
この老体に鞭打つ姿が、子どもたち
へのエールになり、勇気や刺激を与
えられれば、と思いますね。

